

横芝光町の誕生から10周年

「広報よこしばひかり」で振り返る町の10年



▲第1回町民体育祭(平成18年)



▶広報よこしばひかり創刊号(平成18年)



▲新横芝中学校が完成(平成21年)



▲横芝光町役場(平成18年)



▲合併一周年記念式典(平成19年)



▶アンダンテ
「稲の旋律」の撮影
(平成21年)

平成18年3月27日、「横芝町」と「光町」の合併により、「横芝光町」が誕生しました。
合併して10年を迎える3月、広報よこしばひかりで紹介した出来事を中心に、これまでの10年を振り返ってみました。

平成18年3月 山武郡横芝町と匝瑳郡光町が合併し「横芝光町」が誕生

旧光町役場を横芝光町役場に、旧横芝町役場を横芝行政センターとしてスタート

4月 広報よこしばひかりを発刊

10月 第1回町民体育祭を開催

11月 神奈川県松田町と姉妹町、長野県千曲市と姉妹都市、山口県光市と友好交流の誓いを締結

第1回産業まつり・文化祭を開催

平成19年1月 合併一周年を祝う記念式典を開催

非核平和宣言、飲酒運転追放宣言、青色申告・振替納税推進宣言、地産地消・食育推進宣言、スポーツ健康都市宣言を発表
町の「花(さくら)、木(梅)、鳥(コアジサシ)」を披露

2月 第1回町内駅伝大会を開催

4月 サビア横芝店内に町民サービスセンターを開設

平成20年3月 横芝行政センターを閉鎖

平成21年3月 新横芝中学校が完成

5月 映画「アンダンテ」稲の旋律」の撮影
農地の有効利用を目指し、篠本新井地区で「経営体育成基盤整備事業」が着工

平成22年3月 JR最終下り電車が横芝駅まで延伸

5月 東陽食肉センターが創業100周年